



「かけぬけて 勝利のテープを つきぬけろ」 熱戦が繰り広げられた横越小学校大運動会

5月30日、横越小学校グラウンドで、「かけぬけて 勝利のテープを つきぬけろ」をスローガンに横越小学校大運動会が開催されました。

赤組・白組の代表から力強い選手宣誓があった後、約720名の児童たちは、よさこいソーランというリズム体操を行って体をほぐし、競技開始。友だちや家族、地域の皆さんの大きな声援を受けながら、徒競走・騎馬戦・綱ひき・玉入れなど熱戦を繰り広げ、保護者等が参加した大玉送りも白熱していました。また、競技と並んで応援合戦も大変盛り上がりしました。歌詞や振り付けを自分たちで考え、3週間ほど前から練習してきた赤白両軍の応援。太鼓や旗なども使い、1年生から6年生までが一緒になって声を出し、動きを合わせた大変すばらしいものでした。

大運動会の結果は、競技の部で赤組が優勝、応援の部では白組が優勝。子どもたちの元気あふれる姿が印象的な運動会でした。

汗をかきながら子どもたちが挑戦 炭焼きパン&火おこし体験

6月5日、川根谷内子どもセンター「川根っ子」の主催により、「炭焼きパン&火おこし体験」が横越農村公園で開催され、小学生や保護者など50名余りが参加しました。

家ではできないような体験をしてもらおうと、炭焼きによるパン作りは今回が3回目、火おこし体験は初めての試み。小麦粉、砂糖、塩、ドライイーストなどを両手でよく混ぜ、ぬるま湯を加えてじっくり弾力が出るまでこねた後、生地を寝かせました。その間に火おこしに挑戦。子どもたちは太陽が照りつける中、汗をかきながら一生懸命に竹や木をこすり合わせ、「火おこしはとても難しく、昔の人の苦労がわかった」と悪戦苦闘しながらも、楽しんでいました。

その後、大きく膨らんだ生地を40cmほどの細い竹の棒に巻き付け、真っ赤になった炭の上で、こんがりときつね色になるまで焼きました。「焼きたてのパンは、ふわふわでおいしい。香ばしい」と好評でした。



子どもたちを交通事故から守ろうと 自転車を使った交通安全教室

6月8日、横越小学校で交通安全教室が開催されました。この教室は、自転車の乗り方の実技指導などを通して、正しい交通ルールを身に付け、子どもたちを交通事故から守ろうと毎年行われています。

4年生121名は、体育館内に設置された信号機や横断歩道などを設けた模擬コースで、新潟南警察署員や交通安全指導員などから一時停止や左右確認、横断方法などの指導を受けながらしっかり練習。緊張した表情で正しい自転車の乗り方を実践していました。

また、教室では、子どもたちから出された「交通標識の種類や数、色はどのくらいありますか」「事故が多い場所はどこですか」などの多くの質問に、警察官が分かりやすく説明した後、「交通事故で大切な命を無駄にしないように気を付けましょう」と注意を促し、子どもたちは真剣な表情で話を聞いていました。



第2回 横越町商工大祭

◆とき 7月31日(土) 正午：オープニング、午後8時30分：終了
◆ところ 横越町役場 正面駐車場

横越町商工会では、皆様楽しいひと時を過ごして頂き、長引く不況を吹き飛ばし、地域を活性化するために、昨年同様“商工大祭”を開催します。今年は、新潟のお笑い集団NAMARAのヤングキャベツ&えんじえるが出演決定！家族皆様で遊びにおいでください。

【前売券販売】 7月5日(月)～7月25日(日)

- ・100円券11枚綴りを1,000円(抽選券付き)で販売しています。
- ・前売券取扱店…◇横越地区：田中石油、かねよし、横山寝具店、とまと薬圃、桜井カメラ、セブンイレブン下越横越店 ◇沢海地区：五十嵐商店、角角商店 ◇木津地区：大竹商店、石井商店 ◇二本木地区：田島屋、坂井商店、Yショップ二本木 ◇小杉地区：小田商店、コタケ ◇横越町商工会

【楽しいイベントがいっぱい！】 先着200名様に、かき氷を無料サービス(当日、会場でサービス券を配付)

- ・山車コンテスト…各地区が腕を振るって制作した山車を、会場の皆様と審査員による投票で町一番を決定。一般投票の中から5名に商工会員のお店・事業所で使える商品券が当たります。12時30分入場。
- ・正午～午後5時…商工会員の商品即売・PRコーナー、フリーマーケットコーナー、横越町建築組合の木造住宅PRコーナー、新築・リフォームなど何でも相談コーナー(無料)、縁日コーナー〔ポップコーン、わた飴、射的、金魚すくい、水ヨーヨー、フワフワスライダー〕
- ・正午～午後8時30分(午後8時頃ラストオーダー)…横越町食品衛生協会と飲食店組合による“食べ物コーナー”(焼きそば、焼き鳥、たこ焼きなど、いろいろな食べ物盛り沢山!)、商工会青年部・女性部による“飲み物コーナー”(生ビール、日本酒、ジュースなど、冷たい飲み物) 午後5時30分以降は、会場がビアガーデンに変身。
- ・ステージイベント…横越町文化協会による郷土芸能披露およびサークル団体等による出演(1時30分)、カラオケ(6時40分)、NAMARA出演(6時)、お楽しみ抽選会(8時)

◆主催 横越町商工会(問い合わせ：☎385-2773 役場向かい)

◆共催 横越町、横越町商工会青年部・女性部 ◆後援 中央公民館、町文化協会、町建設業協会など多数

・当日は、シャトルバスを運行します。詳しくは、7月下旬の新聞折込チラシをご覧ください。



5月27日、サンウイング横越を会場に、横越町商工会創立30周年記念式典が開催され、来賓、商工会会員など120名が出席しました。

初めに横越町商工会の谷井篤光会長から「創立30周年を迎えることができ、感謝いたします。当町は来年13市町村で合併し、その後政令指定都市実現を目指しており、夢と希望を持って前進あるのみです。商工会では今後も、地域経済の発展、社会一般の福祉に寄与するため、活発な事業を展開するとともに、会員皆さまの経営発展のため、積

横越町商工会は、地域の経済発展と会員の経営安定のため、昭和49年6月1日に横越村商工会として創立。当時の会員数は201名、今年4月1日現在は249名で、町内の食品販売業、飲食業、建設業、理容業など多くの企業、店舗が加入しています。地域経済発展のための様々な活動を行っているほか、商工大祭、経営に関する研修会や決算検定、他地域の商工会との交流会なども開催しています。

「横越町商工会は、地域に積極的に支援を行って参ります」とあいさつ。

浅見町長は「創立以来長きにわたり、会員の皆様の努力により、時代の変遷を乗り越え、商工業と町の発展のためにご尽力をいただき、感謝いたしております。今後、広域合併と世界に羽ばたく政令指定都市実現という新しい時代の中で、商工会の益々のご健闘とご発展をお祈りいたします」と述べたほか、多くの方々から祝辞が寄せられました。

また、これまで長年にわたり商工業の発展に功績のあった商工会役員や、町内企業で長年勤続した従業員に対して表彰が行われました。

横越町商工会創立30周年記念式典